
P Jornal Possense
Sexta-Feira, 24 de Novembro de 2023 

Em uma entrevista 
exclusiva, o Comandante 
da Guarda Civil Munic-
ipal (GCM) de Santo 
Antônio de Posse, Mar-
cos Antonio da Silva, 
compartilhou detalhes 

do trabalho conjunto de 
sua equipe na operação 
que levou à prisão do 
suspeito de ser o man-
dante do trágico assas-
sinato de Michele, ocor-
rido em setembro deste 

ano.
 A entrevista revela 

não apenas os desafios 
enfrentados, mas tam-
bém a importância da 
integração da GCM com 
a comunidade para for-

talecer a segurança local.
A Guarda Civil Mu-

nicipal de Santo Antônio 
de Posse, sob a lider-
ança do Comandante 
Marcos, destaca-se não 
apenas pela eficiência 

na resolução de casos 
criminais, mas também 
pelo comprometimen-
to em estabelecer uma 
relação sólida com a co-
munidade. A integração 
e a participação ativa 

dos munícipes são ele-
mentos essenciais para 
fortalecer a segurança 
local, transformando a 
Guarda em verdadeiros 
patrulheiros, protetores 
e amigos da população. 

No próximo dia 17 de 
dezembro, Santo Antô-
nio de Posse será palco 
do aguardado Terceiro 
Pedal  Sol idário,  um 
evento que é um es-
porte, solidariedade e 
diversão.  Com saída 
programada do Ginásio 
Municipal de Esportes, 
a  concentração terá 
início às 7h30, dando 

tempo para os partici-
pantes se prepararem 
para a largada, prevista 
para as 8 horas.

O evento não apenas 
promove a prática es-
portiva, mas também 
busca arrecadar recur-
sos para ações sociais. 
Entre os participantes, 
serão sorteadas duas 
bicicletas Caloi Vulcan. 

O Natal vem aí e com 
essa importante data 
chegando, lançamos a 
edição 2023 do Concur-
so de Decoração Nata-
lina! É hora de colocar 
a criatividade pra jogo 
e enfeitar os lares e co-
mércios da cidade. As ca-
tegorias em disputa são 

comércios e residências. 
As inscrições são gra-
tuitas e devem ser feitas 
até o dia 11 de dezembro 
através do formulário: 
pmsaposse.sp.gov.br/
concursonatal. Vamos 
deixar a nossa cidade 
mais alegre e iluminada 
nesse Natal. 

O Programa de Recu-
peração Fiscal, o #Re-
fis2023, já está disponível 
para que os contribuintes 
que possuem dívidas com 
a Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
possam quitá-las com 
descontos e vantagens. 
O Programa oferece des-
conto nos juros e nas 
multas de mora, de 100% 
para pagamento da dívida 
em parcela única, à vista, 
ou descontos progressi-
vos no parcelamento.

Terceiro Pedal 
Solidário em Santo 
Antônio de Posse 

promete diversão e 
solidariedade

Prefeitura 
lança Refis 
2023 com 
novidades 

e descontos 
de até 
100% 

Concurso de 
decoração Natalina 
será realizado em 
Santo Antônio de 

Posse

NOVEMBRO 
AZUL: Cuidar da 
saúde também é 
coisa de homem

Semifinais do 
Campeonato de 
Futsal Veteranos 

acontecem no 
próximo domingo

Natal Mágico de 
Holambra começa 
neste sábado com 
atrações gratuitas 
para toda a família

“Comandante da GCM de Santo Antônio de Posse detalha 
operação de sucesso na prisão do suspeito do assassinato 

de Michele”
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A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse, por 
meio da Secretaria Mu-
nicipal da Saúde, pro-
moveu no último sábado, 
18 de novembro, no Am-
bulatório Municipal de 
Especialidades Médicas, 
a campanha Novembro 
Azul, com ações voltadas 

à prevenção ao câncer 
de próstata e cuidado à 
saúde masculina. Ao todo, 
217 procedimentos foram 
realizados, nas áreas de 
urologia, ultrassonogra-
fia, dermatologia, oftal-
mologia, odontologia, 
vacinação, teste rápido 
para DSTs e nutrição.

Depois de uma chuva 
de gols durante a 18ª 
edição do Campeonato 
Municipal  de Futsal 
Veteranos organiza-
do pela Prefeitura, por 
meio da Secretaria de 
Juventude,  Esportes 
e Lazer, as equipes do 
Beira Rio Botequim e 

do Parogi finalmente se 
enfrentaram na sétima 
rodada.

O jogo acabou empa-
tado em 2 a 2 no últi-
mo domingo, dia 19 de 
novembro. Já o Ponte 
Preta ganhou de 4 a 3 
do Adaga e o Mafia de 
8 a 4 do Olimpico. 

O Natal Mágico de Hol-
ambra, evento promovido 
pela Prefeitura, começa 
neste sábado, dia 25 de no-
vembro, com atrações gra-
tuitas para toda a família. 
O espetáculo de luzes, 
decorações e atrações na-
talinas começa às 19h, na 
Praça Bento Euzébio Tobi-
as - em frente ao Paço Mu-
nicipal - rumo à Praça dos 

Pioneiros com a Parada de 
Natal, repleta de enfeites, 
flores e personagens.

Já na praça, a estrela 
da festa, o Papai Noel, 
receberá a chave da ci-
dade e será realizada uma 
solenidade que marcará a 
abertura oficial do evento, 
seguida da apresentação 
do tenor Hamilton Aragon 
e do Trio de Cordas.
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A trégua do Natal

Defenda o Cinturão Verde

A riqueza que vem da diversidade 
brasileira

Por que precisamos de escolas 
antirracistas?

Por René Breuel*

Você sente o peso 
dos conflitos e desafi-
os que marcaram este 
ano? Ucrânia, Israel, 
guerras políticas, nos 
nossos corações… Ufa! 
Nesse fim de 2023 me 
vem à mente um filme, 
Joyeux Noël, que re-
trata momentos reais 
da Primeira Guerra 
Mundial. A invenção 
da metralhadora havia 
impedido manobras 
bélicas criativas como 

as de Napoleão e re-
stringido os soldados 
a trincheiras cheias de 
ratos, lama, sangue e 
sofrimento.

Mas quando chega 
o Natal de 1914, solda-
dos escoceses, alemães 
e franceses ouvem as 
canções natalícias que 
vinham das trincheiras 
inimigas e declaram 
uma trégua. Por uma 
noite, enterram os mor-
tos e jogam futebol. 
Compartilham choco-
late, champanhe e fotos 

de parentes queridos. 
Olham-se nos olhos 
e vêm a humanidade 
daqueles que haviam 
visto detrás das miras 
de rifles. O espírito do 
Natal prevalece sobre 
a destruição da guerra.

Desejo algo pareci-
do para nós esse ano. 
Paz, trégua, encontros. 
Deixar de lado as armas 
que usamos para nos 
defender e arriscar a 
ternura. Calmar a guer-
ra interior e substituí-la 
pela serenidade. Como 

chegar lá? A atmosfera 
natalícia certamente 
ajuda: preparar a mesa, 
embrulhar presentes, 
cantarolar Jingle Bells. 
Mas a chave é viver o 
significado original do 
Natal. Acho interes-
sante que no mesmo 
Oriente Médio, em con-
flito na época e hoje, o 
nascimento de Jesus 
trouxe um anúncio de 
paz: “Glória a Deus nas 
alturas, e paz na terra 
aos homens aos quais 
ele concede o seu fa-

vor”.
Cristãos como eu 

celebram que Deus veio 
até nós e nos ofereceu 
uma trégua. Declarou o 
seu favor para corações 
fragmentados e dividi-
dos. Trouxe esperança 
para refeições tensas e 
ressentimentos ainda 
não resolvidos. Não 
precisamos permanecer 
em guerra conosco, uns 
com os outros ou com 
Deus. A chegada de 
Cristo traz uma man-
jedoura serena e uma 

brisa de paz para todos 
os que acolhem essa boa 
notícia.

*René Breuel é um 
escritor paulistano que 
mora em Roma, na 
Itália. Autor de Não é 
fácil ser pai (Mundo 
Cristão) e O Paradoxo 
da Felicidade (Hag-
nos), possui mestrado 
em Escrita Criativa e 
em Teologia. É casa-
do com Sarah e pai de 
dois meninos, Pietro e 
Matteo.

*José Renato Nalini

Poucos têm notí-
cia de que existe uma 
reserva da biosfera no 
chamado “Cinturão 
Verde” de São Paulo. 
Paulo Nogueira Neto, 
o primeiro Secretário 
do Meio Ambiente do 
Brasil, antes da criação 
do Ministério do Meio 
Ambiente, foi um criador 
de unidades de conser-
vação. Foi quem estru-
turou o SNUC – Sistema 
Nacional de Unidades de 
Conservação.

Isso integra um pro-
grama da UNESCO: “O 
homem e a Biosfera” 
e uma reserva à qual 
não se presta a devida 
atenção é justamente a 
do Cinturão Verde Pau-
lista. Ela integra uma das 
738 reservas da biosfera 
existentes em 13e países.

Por que se cha-
ma “Cinturão Verde”? 
Porque ela abraça a 
capital paulista. Ocupa 
uma área superior a dois 
milhões de hectares e 
passa por setenta e oito 
municípios, chegando à 

divisa de Minas Gerais. 
Também apanha uma 
parte do litoral e se so-
brepõe a unidades de 
conservação e demar-
cações indígenas.

Sua importância é 
imensa: regular o clima 
da região e a questão 
hídrica. Concentra pro-
dução de 88,6% do vol-
ume de água e a totali-
dade dos reservatórios 
que abastecem a Região 
Metropolitana bandei-
rante. 

Muita gente pode 
pensar que se deve 

preservar apenas a 
Amazônia,  embora 
viva numa reserva de 
biosfera que implora 
por proteção. São Pau-
lo é muito densamente 
habitada e isso acarreta 
fiscos. Urbanos e rurais. 
É comum, ao percorrer 
as ruas, verificar que ár-
vores são abatidas e não 
são repostas. Agora, com 
o boom imobiliário na 
capital paulista, a regra 
é cortar a árvore antes 
da demolição daquilo 
que existia na área a ser 
ocupada em breve por 

outro enorme edifício. 
Desaparece um exem-
plar até centenário e em 
seu lugar nada mais. Isso 
modifica o clima, a tem-
peratura, afugenta a vida 
silvestre que se refugiou 
na zona urbana, diante 
do desaparecimento de 
seu habitat, a floresta 
natural. 

Como ensinar suste-
ntabilidade a uma pop-
ulação apressada, req-
uisitada pelo trabalho e 
demais compromissos, 
nem sempre aberta a 
refletir sobre o infini-

to valor da sustentab-
ilidade, pela qual é tão 
responsável quanto o 
governo? Eis a missão 
dos coetâneos, cujo risco, 
em caso de insucesso, é 
eliminar a possibilidade 
de qualquer espécie de 
vida num futuro próx-
imo.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ger-
al da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS.

* A n d r e a  G o l d -
schmidt

Quando eu falava 
de diversidade nas em-
presas, na época em 
que trabalhei como 
consultora de ESG, o 
conceito se limitava dar 
atenção a variações de 
sexo, idade, ascendên-
cia e mais umas duas 
ou três características 
consideradas relevant-
es. De certa maneira, 
foi só quando comecei 
a conhecer e registrar 
as festas populares bra-
sileiras que me dei conta 

do quanto esse país é 
realmente diverso.

Se pensarmos no 
Carnaval, por exemp-
lo, temos dezenas de 
maneiras diferentes de 
celebrar a mesma data. 
Os desfiles das Escolas 
de Samba talvez sejam 
a “versão” da festa que 
primeiro vem à men-
te da maioria das pes-
soas. Em São Paulo há 
também o Carnaval dos 
bloquinhos de rua e dos 
bailes de salão.

Os paulistas tam-
bém vão muito para o 
Nordeste curtir o Car-

naval dos trios elétricos 
em Salvador ou o Galo 
da Madrugada no Re-
cife. Mas o Carnaval 
brasileiro tem muito 
mais versões: em Per-
nambuco já fotografei 
o Maracatu de Baque 
Solto, com seus cabo-
clos de lança e de pena; 
a Noite dos Tambores 
Silenciosos, uma fes-
ta em homenagem aos 
antepassados vindos de 
África; os Caboclinhos, 
que homenageiam os 
ancestrais indígenas.

No Rio de Janeiro, 
os Bate-Bola são uma 

atração única, com suas 
roupas exóticas e su-
percoloridas. E por aí 
vai... Cada cantinho do 
Brasil tem sua própria 
forma de comemorar 
esse momento, mas esta 
é apenas uma das festas 
que celebramos ao longo 
do ano.

E não podia ser difer-
ente. O Brasil é um país 
diverso culturalmente: 
uma requintada mistura 
das ancestralidades af-
ricanas, indígenas, por-
tuguesas-católicas e de 
uma multiplicidade de 
imigrações posteriores. 

Também é uma Nação 
de vasta extensão ter-
ritorial e a diversidade 
geográfica e climática 
moldam a forma como 
os brasileiros vivem e 
veem o mundo.

As formas como 
expressamos nossas 
alegrias, medos, cren-
ças e encantos é, obvia-
mente, impactada por 
toda essa diversidade e é 
a ela que devemos o nos-
so magnífico patrimônio 
cultural.

Se entendemos que 
a nossa riqueza cultural 
está diretamente rel-

acionada a essa diver-
sidade, por que será 
que resistimos tanto em 
pensar nos benefícios 
dela em todos os ambi-
entes sociais?

* A n d r e a  G o l d -
schmidt é fotógrafa da 
cultura popular brasile-
ira. Há dez anos viaja 
pelo Brasil para regis-
trar e pesquisar sobre 
a riqueza e exuberância 
da cultura nacional. É 
também escritora, e as-
sina o livro Do lado de 
dentro: na festa popular 
brasileira.

*Francine Cruz

Inúmeros são os 
casos de racismo e in-
tolerância pelo mundo. 
Com a facilidade dos 
registros feitos pelas mí-
dias digitais, não é mais 
possível ignorar ou fingir 
que nada acontece. Para 
perceber que o racismo 
ainda persiste na nossa 
sociedade e mata, basta 
lembrar de casos como 
os de George Floyd e Tyre 
Nichols, assassinados 
por policiais nos Estados 
Unidos, e João Alberto 
Silveira Freitas, espan-
cado e morto por um 
segurança e um policial 
branco num supermer-
cado de Porto Alegre.

Mesmo que alguém 
não se considere racista, 

infelizmente o racismo 
ainda existe, sim, e faz 
parte da estrutura da 
sociedade brasileira. Por 
isso, não deve ser uma 
discussão apenas da pop-
ulação negra, mas de 
todos.

Pensar em uma res-
olução para esse proble-
ma requer, em primeiro 
lugar, falar abertamente 
sobre ele, para que seja 
tirado da invisibilidade. 
A filósofa Angela Davis 
diz que “numa sociedade 
racista não basta não ser 
racista, é preciso ser ant-
irracista”. É por isso que 
esse debate precisa estar 
presente em todos os 
ambientes, em especial 
no ambiente educacio-
nal.

Por ser um espaço 

privilegiado de análise 
e produção de conheci-
mento, por meio do qual 
os preconceitos podem 
ser superados, a escola 
tem um papel prepon-
derante na educação das 
relações étnico-raciais. 
Porém, para que ela cum-
pra seu papel e contribua 
com a possibilidade de 
transformação social, é 
preciso criar estratégias 
pedagógicas no auxílio 
da reeducação dessas 
relações.

No entanto, esse não 
tem sido um caminho 
fácil. Pesquisas mostram 
que, mesmo após 20 
anos da criação da Lei 
10.639 de 2003, que esta-
belece a obrigatoriedade 
do ensino de história e 
cultura afro-brasileira 

nas escolas, muitos pro-
fessores ainda se sentem 
inseguros de abordar 
esse tema. Motivo? Fal-
ta de formação inicial 
ou continuada desses 
profissionais.

Os docentes precis-
am receber formações 
específicas em suas áreas 
e nas questões relacio-
nadas à diversidade ét-
nico-racial e à prática 
antirracista, a fim de que 
possam mediar essa dis-
cussão sem medos ou 
insegurança.

Se almejamos uma 
sociedade mais justa e 
igualitária, é preciso tra-
balhar com a educação 
antirracista na escola. E 
quem vai desenvolver 
esses debates é o pro-
fessor, que precisa estar 

devidamente capacitado 
e preparado para isso.

Francine Cruz é pro-
fessora, mestre e douto-
randa em Educação pela 
Universidade Federal 

do Paraná (UFPR) e tem 
como objeto de estudo 
o racismo nas escolas. É 
também autora do livro 
“Relações étnico-raciais 
na educação física esco-
lar”

Artigo
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Programa de negociação de dívidas da CDHU 
pode beneficiar mais de 5.700 mutuários na 

região de Campinas

Holambra sedia Encontro Regional de Turismo 
do Circuito das Águas

Última reunião do ano da RMC será neste 
sábado em Jaguariúna e terá a presença do 

Ministro Alexandre Padilha 

Da Redação 

A  C o m p a n h i a  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Habitacional e Urbano 
(CDHU) amplia o acesso 
ao programa de nego-
ciação de dívidas que 
oferece condições facil-
itadas para que os mu-
tuários possam ficar em 
dia com as prestações 
da casa própria. A cam-
panha tem como objetivo 
conscientizar a popu-
lação para o uso do 13º 
salário, que começa a 
ser pago no fim do mês, 
para quitar parcelas em 
atraso.

No Estado de São 
Paulo, mais de 56 mil 
mutuários estão aptos a 
participar do programa. 

Na Região de Campinas, 
a medida pode beneficiar 
5.712 famílias.

As propostas de par-
celamento de débito es-
tão sendo enviadas aos 
mutuários pelos Correi-
os, juntamente com um 
boleto com 10% do total 
devido. Com o pagamen-
to do boleto, automati-
camente, o restante da 
dívida é parcelada nas 
prestações futuras, até o 
final do contrato, respeit-
ada a parcela mínima de 
5% do valor do salário 
mínimo vigente, hoje no 
patamar de R? 66.

Com o pagamento do 
boleto de entrada, o mu-
tuário receberá um novo 
carnê na sua residência, 
com o valor da parce-

la resultante do acordo 
junto com as prestações 
mensais futuras. O par-
celamento da dívida não 
aumenta o valor original 
da prestação e não au-
menta o prazo do finan-
ciamento, apenas acres-
centa periodicamente a 
quantia parcelada para 
quitação dos débitos. 
Após o período do acor-
do, o cidadão volta a pa-
gar somente o valor da 
prestação mensal.

Os mutuários também 
podem acessar o endereço 
e já obter sua proposta de 
acordo, como o termo e 
o boleto para pagamen-
to. Também pode solic-
itar o boleto de entrada 
pelo ALO CDHU ou pelo 
WhatsAPP (0800-000-

2348) para receber o bo-
leto de entrada no e-mail 
da sua preferência.

 
Para aderir ao pro-

grama, basta acessar um 
dos seguintes canais de 
atendimento:

• O Alô CDHU, que 
pode ser acessado por 
telefone e agora também 
por WhatsApp 0800 000 
2348

• O site CDHU, que 
também conta com um 
chat (atendimento em 
tempo real);

• Pelo aplicativo da 
CDHU disponível na 
AppStore para IOS e no 
Google Play para An-
droid.

C O M B A T E  A 
FRAUDES

A CDHU, com o obje-
tivo de combater fraudes, 
tem reforçado em suas 
correspondências que os 
mutuários devem confer-
ir no ato do pagamento 
(no caixa, APP ou site 
do banco) o nome do 
cedente CDHU e o CNPJ 
47.865.597/0001-09, re-
iterando que a linha dig-
itável sempre inicia com 
104 - Caixa Econômica 
Federal. A CDHU nunca 
solicita depósitos, trans-
ferências ou PIX, nem 
concede descontos volu-
mosos do débito. Além 
disso, o único WhatsAPP 
da CDHU é o do número 
0800-000-2348.

Outro dispositivo im-
portante para evitar cair 
em armadilhas de golpis-

tas é o validador de bo-
letos no site da CDHU, 
pelo endereço: https://
app.cdhu2.sp.gov.br/
LinhaDigitavel/, onde 
o cidadão pode confer-
ir se o boleto que tem 
em mãos é realmente da 
CDHU.

Quando o mutuário 
receber alguma proposta 
ou pedido de pagamento 
que não seja o boleto da 
CDHU, deve denunciar 
pelo e-mail fraudesde-
boletos@cdhu.sp.gov.
br , fornecendo todas as 
informações que possuir 
(documentos, conversas, 
contatos, etc).

Para outras infor-
mações, entrar em con-
tato com o Alô CDHU 
0800 000 2348.

De Holambra

Holambra irá receber 
na próxima terça-feira, 
dia 28 de novembro, o 
Encontro Regional de 
Turismo do Circuito das 
Águas Paulista. O even-
to, que ocorrerá das 9h 
às 14h no Bloemen Park, 
tem por objetivos for-
talecer o setor na região 
e conectar pessoas que 
atuam no segmento. A 
ação é uma iniciativa do 
Sebrae-SP, do Consórcio 
Intermunicipal do Cir-
cuito das Águas Paulis-
tas (CICAP) e da Agência 
de Desenvolvimento do 

Circuito das Águas Pau-
lista (ADECAP). Inter-
essados em participar 
devem fazer inscrição 
prévia por meio do link 
https://bit.ly/encontro-
circuito.

A programação en-
volve painéis e palestras 
com a presença de rep-
resentantes do Circuito, 
da Secretaria de Viagens 
e Turismo do Estado 
de São Paulo, da Asso-
ciação das Prefeituras 
das Cidades Estância do 
Estado (APRECESP) e 
da Associação das Pre-
feituras dos Municípios 
de Interesse Turístico de 

São Paulo (AMITESP). 
Entre os temas que serão 
abordados estão: “Es-
tâncias e municípios de 
interesse turístico como 
política de Estado para 
o turismo”; “A base do 
novo ranqueamento do 
Estado”; e “O papel das 
secretarias municipais 
de turismo e Comtur 
para o desenvolvimento 
do turismo”.

“É uma grande honra 
para Holambra ter sido 
escolhida como primeira 
cidade a sediar esta série 
de eventos. Uma ação 
que destaca a fundamen-
tal importância do setor 

para o desenvolvimento 
regional e, ao mesmo 
tempo, o protagonismo 
da nossa cidade neste 
segmento”, disse o pre-
feito Fernando Capato. 
“Contamos com o com-
prometimento de todos 
em nosso município que 
atuam no turismo em 
busca do fortalecimento 
dessa atividade tão vital 
para nossa economia 
local”.

O encontro, como de-
stacou o prefeito, é o pri-
meiro de uma série que 
vai percorrer as nove 
cidades do circuito. A 
região do Circuito das 

Águas Paulista é con-
hecida por sua beleza 
natural, cidades encan-
tadoras e rica cultura 
nos municípios de Águas 
de Lindóia, Amparo, 
Holambra, Jaguariúna, 
Lindóia, Monte Alegre 
do Sul, Pedreira, Serra 
Negra e Socorro.

“Prefeitos, secretári-
os, diretores de turismo, 
membros do Comtur, 
empresários e pessoas 
interessadas no assunto 
estarão presentes e com-
prometidas com a união 
e a colaboração para 
impulsionar o turismo 
na região”, finalizou o 

gerente regional do Se-
brae-SP, Nilcio Freitas.

Serviço:
Encontro Regional de 

Turismo – Holambra
Data e horário: 28 de 

novembro (terça-feira), 
das 9h às 14h

Local: Bloemen Park 
- Sítio Laguna

Endereço: Estrada 
Municipal  HBR-155, 
Caixa Postal 180, Alegre 
– Holambra

Inscrições gratuitas: 
https://bit.ly/encontro-
circuito

Mais informações: 
(19) 99351-4772

De Jaguariúna

Jaguariúna será a sede 
da última reunião do ano 
do Conselho de Desen-
volvimento da Região 
Metropolitana de Campi-

nas (RMC). O encon-
tro será realizado neste 
sábado, dia 25 de novem-
bro, no Hotel Matiz, em 
Jaguariúna, e vai contar 
com a presença do minis-
tro-chefe da Secretaria de 

Relações Institucionais da 
Presidência da República, 
Alexandre Padilha.

A reunião do colegia-
do será mais uma vez 
liderada pelo presidente 
do Conselho da RMC e 

prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis (MDB), e 
contará com as presenças 
dos demais prefeitos da 
região, além de outras 
autoridades e convidados.

O ministro deverá 

apresentar aos prefeitos 
o novo Programa de Acel-
eração do Crescimento 
(PAC), do Governo Fed-
eral. O novo PAC deverá 
impulsionar obras pelo 
país e acelerar o desen-

volvimento da economia.
O Hotel Matiz fica na 

Avenida Armando Mário 
Tozzi, 1.400, próximo 
à Rodovia Governador 
Doutor Adhemar Pereira 
de Barros (SP-340).

“Comandante da GCM de Santo Antônio de Posse 
detalha operação de sucesso na prisão do suspeito 

do assassinato de Michele”
Por Regina Vicenzotti

Em uma entrevista ex-
clusiva, o Comandante da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Santo Antônio 
de Posse, Marcos Anto-
nio da Silva, compartil-
hou detalhes do trabalho 
conjunto de sua equipe 
na operação que levou à 
prisão do suspeito de ser 
o mandante do trágico 
assassinato de Michele, 
ocorrido em setembro 
deste ano.

A entrevista revela não 
apenas os desafios en-
frentados, mas também 
a importância da inte-
gração da GCM com a co-
munidade para fortalecer 

a segurança local.

Entrevista:
Jornal: Como coman-

dante da Guarda Civil 
Municipal, como você 
avalia o trabalho conjunto 
de sua equipe na operação 
que resultou na prisão do  
suspeito de ser o mandan-
te do assassinato de Mi-
chele, e qual foi o maior 
desafio enfrentado?

Comandante Marcos: 
Primeiramente agradeço 
o reconhecimento de 
todo o nosso trabalho. 
Eu como comandante da 
Guarda Civil Municipal 
deste município em con-
junto com o Secretário 
de Segurança pública Dr. 

Valter Luis Lourenço que 
disponibiliza todo apoio a 
esta corporação.

Desde o homicídio de 
Michele no dia 14 de se-
tembro deste ano, está-
vamos tralhando ardu-
amente para prisão do 
mandante do Crime D. S. 
de 29 anos.

A Guarda Municipal 
de nossa cidade vem gan-
hando credibilidade com 
o trabalho que estamos 
desenvolvendo, e claro 
que não poderia deixar 
de citar toda a equipe que 
comando, sem eles nada 
seria possível.

Nesta manhã de terça 
feira dia 21 de novembro, 
recebemos a informação 

que o indivíduo estava 
no ônibus que vinha pra 
Campinas, onde nos des-
locamos até a rodoviária 
de Campinas e realizamos 
a prisão do mesmo.

A estratégia usada 
abordou um processo 
investigativo cartográfi-
co, utilizando como fer-
ramenta a observação 
de participantes, além 
disso foi organizado um 
grupo-dispositivo, que 
buscou identificar o pa-
radeiro do mandante do 
crime.

Jornal: Sabemos que 
a Guarda Civil Municipal 
desempenha um papel 
crucial na integração com 
a comunidade. Como você 

vê essa relação, e como 
a participação da pop-
ulação pode contribuir 
para fortalecer a segu-
rança local?

Comandante Marcos: 
Nossa equipe está prepa-
rada para atender todos 
os munícipes, como é de 
conhecimento de toda 
população, intensifica-
mos rondas, câmeras de 
monitoramento, frota 
de veículos novos, au-
mentamos o quadro de 
funcionários em nossa 
cidade.

E para finalizar sim 
estamos desempenhando 
um papel crucial e inova-
dor perante a integração 
da população possense. 

Nosso lema é patrulheiro, 
protetor e amigo.

Encerramento:
A Guarda Civil Munic-

ipal de Santo Antônio de 
Posse, sob a liderança do 
Comandante Marcos, de-
staca-se não apenas pela 
eficiência na resolução 
de casos criminais, mas 
também pelo comprome-
timento em estabelecer 
uma relação sólida com 
a comunidade. A inte-
gração e a participação 
ativa dos munícipes são 
elementos essenciais para 
fortalecer a segurança 
local, transformando a 
Guarda em verdadeiros 
patrulheiros, protetores 
e amigos da população.
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Prefeitura lança Refis 2023 com 
novidades e descontos de até 

100% 
O Programa de Re-

cuperação Fiscal ,  o 
#Refis2023, já está dis-
ponível para que os con-
tribuintes que possuem 
dívidas com a Prefeitura 
Municipal de Santo Antô-
nio de Posse, possam 
quitá-las com descontos 
e vantagens. O Programa 
oferece desconto nos 
juros e nas multas de 

mora, de 100% para pa-
gamento da dívida em 
parcela única, à vista, ou 
descontos progressivos 
no parcelamento.

O objetivo da cam-
panha é promover a reg-
ularização dos créditos 
do município de origem 
tributaria ou não tribu-
taria, inclusive tarifas e 
preços públicos, decor-

rentes de débitos do 
sujeito passivo, pessoa 
física ou jurídica, pos-
sibilitar a recuperação 
das empresas que atuam 
no município, especial-
mente aquelas referidas 
no art. 179 da Constitu-
ição Federal, em razão 
de fatos ocorridos até 31 
de dezembro de 2022, 
constituídos ou não, in-

scritos em dívida ativa, 
ajuizados ou a ajuizar, 
com exigibilidade sus-
pensa ou não, inclusive 
os decorrentes de falta de 
recolhimento de valores 
retidos, na condição de 
substituto tributário.

SAIBA + https://
pmsaposse.sp.gov.br/
prefei tura- lanca-re-
fis-com…/

Prefeitura de Jaguariúna aplica 24 multas 
por desperdício de água

Gustavo Reis anuncia novos investimentos 
para abastecimento de água em 

Jaguariúna

Mais de 740 mil veículos trafegaram pelas 
rodovias administradas pela Renovias nos 

últimos feriados

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna aplicou 24 mul-
tas por desperdício de 
água entre ontem e hoje. 
Segundo o Departamen-
to de Fiscalização da 
Prefeitura, foram regis-
tradas 23 autuações em 

residências e uma em 
empresa da cidade.

Treze multas foram 
aplicadas nesta quin-
ta-feira, dia 16, e out-
ras 11 foram registra-
das nesta sexta (17). As 
multas estão previstas 
na Lei Municipal nº 
2.250/2014.

Os casos passíveis de 
autuações são:

1 - lavagem de quin-
tais, paredes, janelas e 
calçadas;

2 - lavagem de veícu-
los e máquinas;

3 - rega de gramados 
e jardins.

Os valores das au-
tuações para pessoas 
físicas são de R$ 300,00 
e de R$ 1.000,00 em 
caso de reincidência. Já 
para pessoas jurídicas 
as penalizações são de 
R$ 2.000,00 e de R$ 
5.000,00 em caso de 
reincidência.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna vai investir mais 
R$ 20 milhões em mel-

horias do sistema de 
abastecimento de água 
do município. A infor-
mação foi anunciada nesta 
terça-feira (21) pelo pre-

feito Gustavo Reis (MDB), 
durante uma reunião com 
vereadores de Jaguariúna, 
realizada na sede do De-
partamento de Água e Es-
goto (DAE). O Município 
já investiu mais de R$ 20 
milhões no setor nos últi-
mos três anos.

Segundo o prefeito, 
os recursos serão usados 
para realizar a trocar da 
rede da Avenida Pinto 
Catão, Rua Maranhão e 
região do Florianópolis, 
com o objetivo de reduzir 
as perdas de água nas tu-
bulações defasadas, que 
chegam a mais de 40%.

“Para isso, contamos 
com o apoio da Câmara 

Municipal para aprovar 
um remanejamento de 
recursos no Orçamento 
Municipal”, disse o pre-
feito.

Reis também apresen-
tou aos parlamentares 
todos os investimentos 
feitos pela Prefeitura na 
área de saneamento e 
abastecimento da cidade 
nos últimos anos. “Foram 
mais de R$ 20 milhões 
já investidos desde 2021 
em várias ações e obras, 
como a instalação de um 
sofisticado software de 
telemetria que possibilita 
o acompanhamento e a 
gestão, em tempo real, 
de todo o nosso sistema 

hídrico e de abastecimen-
to”, afirmou.

Além do sistema de 
telemetria – o mesmo 
utilizado por grandes em-
presas e pelo Metrô de 
São Paulo –, o balanço de 
investimentos da Prefeitu-
ra inclui a construção das 
estações de tratamento 
de água (ETA) 5 e 6 – a 
primeira, entregue em 
outubro de 2022 e a se-
gunda, com previsão de 
conclusão da obra para 
março de 2024.

As duas novas ETAs 
ampliam quase 60% a ca-
pacidade de abastecimen-
to de Jaguariúna, com 270 
litros por segundo, sufici-

entes para abastecer uma 
cidade de mais de 100 
mil habitantes. Também 
foram construídos dois 
novos reservatórios, com 
capacidade de quase 5 
milhões de litros de água. 
As obras representam um 
investimento de mais de 
R$ 20 milhões.

Participaram da re-
união os vereadores Cris-
tiano Cecon, Silvio Menez-
es, Francisco Campos, 
Rodrigo Souza, Wander-
ley Teodoro, Afonso Silva, 
Ana Paula Espina, Willian 
Morrinho e José Muniz, 
além da vice-prefeita e 
secretária de Meio Am-
biente, Rita Bergamasco.

Da Redação

As rodovias que fazem 
a interl igação entre 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas 
Gerais, receberam, nos 
últimos dias, mais de 740 
mil veículos. Entre os 
feriados de Proclamação 
da República (15) e Con-
sciência Negra (20), a 
movimentação foi inten-
sa, especialmente ontem, 
no retorno para casa. O 
volume de tráfego ficou 
21% acima do esperado.

De quarta-feira pas-
sada (15/11) a segunda 
(20/11), foram realiza-
dos 1.030 atendimentos 
aos clientes, incluindo 
serviços de guincho, so-
corro mecânico, inspeção 

e atendimento pré-hospi-
talar. O Centro de Con-
trole de Operações (CCO) 
da Renovias, que funcio-
na 24 horas por dia, aten-
deu 656 chamados neste 
período, tanto pelo 0800 
quanto pelos telefones de 
emergência das rodovias. 
Houve o registro de 24 
acidentes, com 20 feridos 
e 1 vítima fatal.

O Sistema de Aten-
dimento aos Usuários 
(SAU) da Renovias está 
à disposição 24 horas 
por dia aos motoristas. 
Para acioná-lo, basta li-
gar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência, implantados 
a cada quilômetro. Dicas 
de segurança nas rodovi-
as e condições antecipa-

das do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande 
do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
km. A concessionária 
administra as rodovias 
através do Programa de 
Concessões Rodoviárias 
do Governo do Estado de 
São Paulo.
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Semifinais do Campeonato de Futsal 
Veteranos acontecem no próximo domingo

Basquete Sub-12 de Jaguariúna 
fecha um ciclo com chave de ouro

Jaguariúna é destaque no mais 
importante congresso de informática e 

educação do Brasil

Terceiro Pedal Solidário em Santo Antônio de 
Posse promete diversão e solidariedade

De Jaguariúna

Depois de uma chu-
va de gols durante a 18ª 
edição do Campeonato 
Municipal de Futsal Vet-
eranos organizado pela 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer, as equi-
pes do Beira Rio Botequim 
e do Parogi finalmente se 
enfrentaram na sétima 
rodada.

O jogo acabou empa-
tado em 2 a 2 no último 
domingo, dia 19 de no-
vembro. Já o Ponte Preta 
ganhou de 4 a 3 do Adaga 
e o Mafia de 8 a 4 do 
Olimpico.

Com isso, o Beira Rio/
Botequim, o Parogi, o 
Ponte Preta e o Mafia 
estão classificados para a 
semifinal que acontece no 

próximo domingo, dia 26 
de novembro no Ginásio 
Azulão.

O primeiro jogo será às 
9h entre Parogi e Ponte 
Preta e às 10h, será a vez 
do Beira Rio Botequim 
enfrentar o Mafia. Todos 
buscam uma vaga para a 
final.

Os jogos acontecem 
nas quadras do Azulão, 
em Jaguariúna, que fica 
na rua Amazonas, 848, 
Jardim Sônia.

Lembrando que a torci-
da pode acompanhar tudo 
gratuitamente.

COMEÇAM AS DISPU-
TAS DO CAMPEONATO 
DE FUTEBOL SÊNIOR 
DE JAGUARIÚNA

Já começou o campe-
onato de futebol Sênior 
de Jaguariúna para atletas 

acima de 50 anos. A pri-
meira rodada aconteceu 
no último domingo, dia 
19 de novembro.

O Mafia ganhou de 4 a 
2 do Paciência. Ainda no 

domingo, o Guerreiros 
Unidos fez 3 a 0 no Jag-
uarí Sênior e o S E Roseira 
empatou em 0 a 0 com o 
Jardim Eliza no Azulão.

A segunda rodada 

acontecerá no próximo 
domingo, dia 26. No Ro-
seira de Cima, o Roseira 
Master enfrenta o S. E. 
Roseira. No Azulão, tam-
bém à 8h, o Mafia joga 

contra o Guerreiros Uni-
dos e, às 10h, o Paciência 
enfrenta o Jaguarí Sênior.

Lembrando que a torci-
da pode acompanhar tudo 
gratuitamente.

De Jaguariúna

No último sábado, dia 
18 de novembro, a equipe 
de basquete Sub 12 de 
Jaguariúna conquistou 
sua sétima vitória consec-
utiva na Liga Metropoli-
tana de Basquete, ficando 
entre as três melhores 
equipes do campeonato 
que conta com mais de 20 

equipes e clubes.
No primeiro jogo a 

exibição foi de gala e os 
meninos venceram a 
equipe de Itupeva por 38 
a 26. No segundo con-
fronto, a vitória foi sobre 
o Nosso Clube de Limeira 
por 25 a 17.

Com essas vitórias, a 
equipe encerrou um cic-
lo de dois anos, já que a 

maioria segue para o Sub 
14.O saldo desse grupo 
ao longo das temporadas 
2022/23 foi de 42 vitórias 
e 8 derrotas, ou seja 84% 
de aproveitamento.

Em 2022, eles ficaram 
com o título invicto no 
Sub 11 e, por dois anos 
consecutivos, entre os 
três melhores na catego-
ria Sub 12, sendo vice-

campeão da Copa CBE. 
O grupo também revelou 
dois atletas, que agora 
estão federados e jogam 
pelo Clube de Regatas em 
Campinas.

A equipe Sub 12 de 
Basquete faz parte do 
Projeto Campeões da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer de Jag-
uariúna.

De Jaguariúna

A Educação de Jag-
uariúna, que adota a 
aprendizagem criativa e 
o pensamento computa-
cional na rede municipal 
de ensino, foi destaque 
no Congresso Brasile-
iro de Informática na 
Educação (CBIE) 2023, 
realizado de 6 a 10 de 
novembro na Universi-
dade de Passo Fundo, 
no Rio Grande do Sul, 
com a presença de rep-
resentantes nacionais e 
internacionais da área.

D o s  8 1 5  a r t i g o s 

científicos inscritos no 
congresso, o trabalho 
das professoras de Jag-
uariúna Luciene Mára 
de Lima e Telma Apa-
recida Alves Conti – sob 
orientação do professor 
Marcos Borges, PhD em 
Ciência da Computação, 
professor na Unicamp 
e atual presidente da 
Univesp Nacional – foi 
reconhecido entre os 
375 melhores que serão 
publicados pelo evento.

Segundo a Secretaria 
de Educação, “o trabalho 
descreve aulas ministra-
das com Scratch, Apren-

dizagem Criativa e Pens-
amento Computacional 
para os alunos do 4º 
ano da Escola Municipal 
“Professor Mário Ber-
gamasco” em 2022”. “A 
proposta construcion-
ista desenvolvida nas 
aulas provou científica 
e academicamente que 
os alunos se engajaram 
e desenvolveram habil-
idades com muito mais 
facilidade e em tempo 
menor que o esperado”, 
diz a secretaria.

A secretaria também 
destaca a relevância de 
trabalhos como este 

para fortalecer na rede 
habilidades de pensa-
mento crítico, criativo, 
computacional e em-
preendedor, “uma vez 
que as aulas abordam 
a linguagem de pro-
gramação”.

Ainda segundo a pas-
ta, no primeiro semestre 
deste ano, o trabalho foi 
testado em várias esco-
las, atendendo alunos 
do Ensino Fundamental 
por meio dos monitores 
de informática, e foi 
considerado “um suces-
so junto aos alunos e 
professores”.

Por Regina Vicenzotti
Imagem Ilustrativa 

Pexels

No próximo dia 17 de 
dezembro, Santo Antô-
nio de Posse será palco 
do aguardado Terceiro 
Pedal  Solidário,  um 
evento que é um esporte, 
solidariedade e diversão. 
Com saída programada 
do Ginásio Municipal de 
Esportes, a concentração 
terá início às 7h30, dan-
do tempo para os partic-
ipantes se prepararem 
para a largada, prevista 
para as 8 horas.

O evento não apenas 
promove a prática es-
portiva, mas também 
busca arrecadar recursos 
para ações sociais. Entre 
os participantes, serão 
sorteadas duas bicicletas 
Caloi Vulcan.

A rota do pedal está 
sendo estrategicamente 
planejada para propor-
cionar uma experiência 
única aos participantes, 
com paisagens encanta-
doras e desafios que pro-
metem agradar aos ci-
clistas de todos os níveis. 
A diversão não termina 
ao cruzar a linha de che-

gada, pois a organização 
preparou um programa 
pós-pedal repleto de en-
tretenimento.

Após o percurso, os 
participantes e suas 
famílias poderão des-
frutar de música ao vivo, 
garantindo um ambiente 
descontraído e festivo. 
Além disso, a Praça de 
Alimentação, que será 
por conta da Feira da 
Lua, promete satisfaz-
er os paladares mais 
exigentes com opções 
deliciosas.

Vale ressaltar que as 
bebidas serão vendidas 

pelo Fundo Social de 
Solidariedade, contribu-
indo diretamente para 
ações beneficentes na co-
munidade. Participar do 
Terceiro Pedal Solidário 
não é apenas uma opor-
tunidade de se exercitar, 
mas também uma forma 
de fazer a diferença na 
vida daqueles que mais 
precisam.

P a r a  m a i s  i n f o r -
mações e inscrições, en-
tre em contato com Edu-
ardo pelo telefone (19) 
3896-4762. Venha fazer 
parte deste evento in-
crível, traga sua família.
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A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria 
Municipal da Saúde, 
promoveu no último 
sábado, 18 de novem-
bro, no Ambulatório 
Municipal de Especia-
lidades Médicas, a cam-
panha Novembro Azul, 
com ações voltadas à 

prevenção ao câncer 
de próstata e cuidado 
à saúde masculina. Ao 
todo, 217 procedimen-
tos foram realizados, 
nas áreas de urologia, 
ultrassonografia, der-
matologia, oftalmolo-
gia, odontologia, vaci-
nação, teste rápido para 
DSTs e nutrição.

De Jaguariúna

Jaguariúna agora 
tem serviço oftalmológi-
co para todos os alunos 
do Ensino Fundamental 
na rede pública de en-
sino. Nesta terça-feira, 
dia 21 de novembro, a 
Administração lançou o 
Projeto “Ver Bem na Es-
cola” 2023, uma parce-
ria com a Sky e a Reno-
vatio. A ação tem como 
objetivo promover a 
saúde visual por meio 
de avaliações, exames 
oftalmológicos e doação 
de óculos de grau aos 
alunos do 6º ao 9º ano.

Os alunos do 1º ao 
5º ano já são atendidos 
pelo Programa Saúde 
na Escola da Prefeitu-
ra de Jaguariúna, por 
meio das secretarias de 
Saúde e de Educação. 
O programa foi amplia-
do no início deste mês e 
passou a contar também 
com atendimento oftal-
mológico nas escolas.

Assim, todos os mais 
de 6 mil alunos do Ensi-
no Fundamental 1 e 2 da 
Prefeitura de Jaguariú-
na passam a contar com 
atendimento e avaliação 
oftalmológica, além de 
óculos de grau gratuita-

mente, em caso de ne-
cessidade.

“É mais uma grande 
parceria que fazemos 
em prol da população de 
Jaguariúna. Parabéns à 
Secretaria de Educação 
por mais essa importan-
te iniciativa. E obriga-
do à Sky e à Renovatio 
por essa parceria de su-
cesso”, disse o prefeito 
Gustavo Reis.

Segundo a Secretaria 
de Educação, a iniciati-
va permite um melhor 
desempenho e dá mais 
qualidade de vida aos 
alunos.

O lançamento do 

Projeto “Ver Bem na 
Escola” 2023 aconteceu 
na Escola Municipal Co-
ronel Amâncio Bueno e 
contou com as presen-
ças do prefeito Gustavo 
Reis, da secretária de 
Educação de Jaguariú-
na, Cristina Catão, da 
supervisora de Susten-
tabilidade do Propósito 
da Vrio Brasil, controla-
dora da Sky, Ana Lúcia 
Maestrello, do diretor 
executivo da Renovatio, 
Caio Abujamra, além da 
diretora da escola, Ju-
liana Duarte, e dos alu-
nos do Amâncio.

A Educação pública 

de Jaguariúna é uma 
referência na região e 
na semana passada con-
quistou o Prêmio Band 

Cidades Excelentes, na 
categoria Melhor Edu-
cação do Estado de São 
Paulo.

De Mogi Guaçu 

O Hospital Municipal 
Dr. Tabajara Ramos, de 
Mogi Guaçu, passou a 
realizar na última quinta-
-feira, dia 9 de novembro, 

cirurgias de artroplas-
tia de ombro, conhecida 
popularmente como im-
plante de prótese. De 
acordo com a superinten-
dência da unidade, quatro 
pessoas já passaram por 

cirurgia, com previsão de 
três novos procedimentos 
por semana. 11 pacientes 
concluíram avaliação e 
exames pré-operatórios 
para dar sequência à fila 
de atendimento. A opera-
ção, antes feita pela San-
ta Casa, não acontecia na 
rede pública local há cer-
ca de 8 anos.

“Como essa é uma de-
manda antiga, estamos 
refazendo o processo de 
triagem clínica para o 
agendamento. Mais de 
100 moradores já foram 
avaliados e farão exames 
de ultrassonografia para 
que seja avaliada a neces-
sidade de cirurgia”, ex-
plicou a superintendente 

Kelly Cristina Camilotti 
Cavalheiro. Segundo ela, 
a fila, desde 2015, pode 
chegar a 500 pacientes.

O procedimento foi 
objeto de emenda impo-
sitiva no valor de R$ 100 
mil encaminhada pelo 
vereador Dr. Fernandi-
nho Marcondes. O valor 
se soma a emendas parla-
mentares dos deputados 
Rafa Zimbaldi e Caruso, 
já pagas ao município. 
Outra impositiva, de R$ 
90 mil, destinada pelo ve-
reador licenciado e atual 
secretário municipal de 
Saúde, Luciano Firmino 
Vieira, para medicamen-
tos e cirurgias, deve refor-
çar o investimento.

Eletivas em andamen-
to

No mês de outubro, o 
Hospital Municipal efe-
tuou 45 cirurgias eletivas 
durante o primeiro muti-
rão realizado para a redu-
ção de filas de espera por 
cirurgias do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS). Em 
julho de 2023, a unidade 
recebeu pactuação da Di-
reção Regional de Saúde 
(DRS) de São João da Boa 
Vista, que concedeu o di-
reito à realização dos pro-
cedimentos do Programa 
Nacional de Redução de 
Filas de Cirurgias Eleti-
vas.

Entre as cirurgias rea-

lizadas estão perineoplas-
tia, salpingooforectomia, 
incontinência urinária, 
ooforectomia e orquido-
pexia. Além delas, o hos-
pital realizou por meio da 
pactuação outros 41 pro-
cedimentos, sendo três de 
hérnias umbilical, duas 
de hérnias incisional, 
uma de hemorroidecto-
mia e 35 de postectomia, 
ou seja, 86 atendimentos 
cirúrgicos ao longo de 
todo o mês passado. É 
importante destacar que 
o HM fez ainda, no mes-
mo período, 405 cirurgias 
eletivas de outras especia-
lidades, como, por exem-
plo, vascular, ortopédica, 
urológica, entre outras.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Unidade de Vigilância em 
Zoonose, instalará mais 
um ponto de vacinação 
antirrábica na próxima 
quinta-feira (23). A ten-
da estará disponível das 
8h30 às 11h (ou até aca-
barem as vacinas) na La-
goa dos Pássaros.

De acordo com o de-

partamento, serão distri-
buídas senhas de acordo 
com a quantidade de do-
ses (150). Vale destacar 
que, por não se tratar de 
uma campanha de vaci-
nação, as vacinas serão 
limitadas. A Prefeitura in-
forma que mudanças cli-
máticas ou reprovação de 
lote da vacina podem al-
terar as datas e horários.

VACINA EM DIA
A ação faz parte do 

Projeto “Vacina em Dia”, 
com o objetivo de ajudar 
os moradores que não 
possuem condições ou 
meios de locomoção para 
levar seus animais até a 
unidade da Zoonose.

A Prefeitura instala 
pontos ao longo do ano 
em bairros específicos e 
em um ponto estratégico. 
De acordo com o departa-
mento, são disponibiliza-
das de 150 a 400 vacinas 

por bairro e, por não se 
tratar de uma campanha, 
as vacinas são limitadas.

Para o projeto, foram 
escolhidas regiões com 
maior número populacio-
nal de cães e gatos.

A unidade da Zoo-
noses está localizada na 
Avenida Fernando Arens, 
nº 631, no Centro. Dúvi-
das podem ser esclareci-
das no telefone (19) 3827-
9700 - ramal 9013.

NOVEMBRO AZUL: Cuidar da saúde 
também é coisa de homem

Jaguariúna passa a ter serviço 
oftalmológico para todos os alunos do 

Ensino Fundamental 

Hospital Municipal Dr. Tabajara Ramos 
passa a realizar cirurgias de artroplastia 

de ombro

Prefeitura leva ponto de vacina contra 
raiva à Lagoa dos Pássaros
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Concurso de decoração 
Natalina será realizado em 

Santo Antônio de Posse
O Natal vem aí e com 

essa importante data 
chegando, lançamos a 
edição 2023 do Concurso 
de Decoração Natalina! É 

hora de colocar a criativ-
idade pra jogo e enfeitar 
os lares e comércios da 
cidade. As categorias em 
disputa são comércios e 

residências.
As inscrições são gra-

tuitas e devem ser feitas 
até o dia 11 de dezembro 
através do formulário: 

pmsaposse.sp.gov.br/
concursonatal

Vamos deixar a nossa 
cidade mais alegre e ilu-
minada nesse Natal.

Vem aí o Baile de Natal 
em Santo Antônio de 

Posse

Cultura de Jaguariúna 
promove ‘Baile de 

Gala’ neste sábado no 
Boulevard

Natal Mágico de 
Holambra começa neste 

sábado com atrações 
gratuitas para toda a 

família

O Fundo Social de Sol-
idariedade, com apoio da 
Prefeitura de Santo Antônio 
de Posse e da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, 
promove na sexta-feira, 15 
de dezembro, um Baile de 
Natal, com apresentação 

dos Garotos do Baile. 
O evento acontecerá a 

partir das 19h, no Centro 
Múltiplo do Idoso. Ingres-

sos à venda por R$ 30,00. 
Mais informações e reser-
vas através do telefone: (19) 
3896-2436

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da Sec-
retaria Municipal de Turis-
mo e Cultura, realiza neste 

sábado, dia 25 de novem-
bro, o Baile de Gala, a partir 
das 17h, no Boulevard do 
Centro Cultural.

O evento contará com o 
DJ Zé do Lago, renomado 

e conhecido dos bailes e 
congressos de dança de 
salão no Brasil. Também 
haverá apresentação de 
alunos da Escola das Artes 
de Jaguariúna, além de 

grupos convidados.
Os amantes da músi-

ca e da dança não podem 
perder mais esse evento 
promovido pela Secretaria 
de Turismo e Cultura.

De Holambra

O Natal Mágico de 
Holambra, evento pro-
movido pela Prefeitura, 
começa neste sábado, dia 
25 de novembro, com at-
rações gratuitas para toda 
a família. O espetáculo de 
luzes, decorações e atrações 
natalinas começa às 19h, na 
Praça Bento Euzébio Tobi-
as - em frente ao Paço Mu-
nicipal - rumo à Praça dos 
Pioneiros com a Parada de 
Natal, repleta de enfeites, 
flores e personagens.

Já na praça, a estrela 
da festa, o Papai Noel, re-
ceberá a chave da cidade e 
será realizada uma soleni-
dade que marcará a abertu-
ra oficial do evento, seguida 
da apresentação do tenor 
Hamilton Aragon e do Trio 
de Cordas. No dia seguinte, 
além da Parada Natali-
na, o evento contará com 
apresentações do pianista 
Carlos Frederico Garutti e 
de Carol Marques, cover 
da cantora britânica Adele.

Até o dia 23 de dezembro 
o espaço receberá diversas 
atividades artísticas e cul-
turais, como Elvis Presley 
Cover, a Banda da Polícia 
Militar e a Orquestra Sin-
fônica de Cosmópolis. A 
entrada é gratuita para 
todas as apresentações.

Além das atrações no 

palco da Praça dos Pionei-
ros, locais como o Deck do 
Amor, a Praça dos Coque-
iros e a Praça do Divino 
Espírito Santo receberão 
diversas peças decorativas. 
O portal principal contará 
com uma árvore de Na-
tal de 15 metros de altura 
e, a Torre do Relógio, na 
Avenida das Dálias, rece-
berá iluminação especial. 
As rotatórias da avenida 
também serão enfeitadas. 
A decoração da cidade con-
ta ainda com mais de 100 
quilômetros de cordões de 
LED e 4 mil unidades de 
cascatas de luz instalados 
em troncos e galhos de 
árvores da região central.

“Faço um convite para 
que moradores e visitantes 
confiram mais essa edição 
do Natal Mágico de Hol-
ambra”, disse o prefeito 
Fernando Capato. “Esta é 
uma atividade que envolve 

diversos departamentos 
municipais e que é prepa-
rada com muito carinho 
para encantar adultos e cri-
anças. Estou certo de que, 
mais uma vez, seremos um 
dos destinos natalinos mais 
concorridos do Estado de 
São Paulo”.

Natal de Holambra
Além da festividade na-

talina desenvolvida pela 
Prefeitura, a cidade terá a 
segunda edição do Natal 
de Holambra – evento 
promovido pela iniciati-
va privada no Parque da 
Expoflora. Moradores da 
cidade, mediante apresen-
tação do Cartão Cidadão 
válido e emitido até 31 de 
outubro, terão direito a 
uma entrada gratuita por 
dia. Menores de 15 anos 
só terão acesso ao local 
acompanhados dos pais ou 
responsáveis.
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